

FSR Protokoll 2025-12-17

****Sitzungsleitung: Nici ****

Protokoll: Nici, Olivia

Beginn der Sitzung: 16:06 Uhr

Abstimmungen protokolliert als (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Anwesenheit

1. Gewählte

- ☐ Ticia Dreydemy
- ☒ Olivia Benstem (ab 16:12)
- ☐ Pia Suhm
- ☐ Sophia Dahm
- ☐ Alex Schiffer
- ☐ Leonie Herrman
- ☒ Frederic Stephan (ab 16:15)
- ☐ Nik Krzyzaniak
- ☐ Erik Audorf
- ☒ Nici Scheel
- ☐ Kai-Uwe Müller-Monllau
- ☒ Erik Albrecht (bis 16:26)

2. Stellvertretende

- ☐ Eric Kreutel
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Leonard Urban
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☒ Leopold Schmidt (ab 16:15)
 - ☒ Stimmberechtigt
- ☐ Kyra Peikert
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Lenja Brotzki
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Rico Linke

☐ Stimmberechtigt

3. Assoziierte

- ☐ Nick Günther
- ☐ Turan Kiyan
- ☐ Jasper Kluge
- ☐ Linda Rautmann
- ☐ Lasse Schaar
- ☐ Jojo Petters
- ☐ Vincent Schneegaß
- ☐ Sven Bünte
- ☐ Matyas Velebil
- ☒ Felix Schmelter
- ☐ Constantin Reber

4. Gäste

Anna

Tagesordnung

TOP 0: Nächste Sitzung (16:06 Uhr)

Die nächste Sitzung findet am 07.01.2026 im Mathehaus 0.12 statt.

Die übernächste Sitzung findet am 14.01.2026 im Physikhaus 0.020 statt.

TOP 1: Altes Protokoll (16:08 Uhr)

Das Protokoll vom 10.12.2025 wurde hochgeladen.

Protokolliert hatten Pia und Nici.

Das Protokoll wird im konsens angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben (16:08 Uhr)

- Discord
 - Wurde gemacht.
- Nici und Erik haben eine Nachricht an die GL von Mathe und Physik geschrieben.
 - Wurde gemacht.

TOP 3: Post und Mails (16:09 Uhr)

Post:

Keine Post im Mathehaus

Keine Post Physikhaus

Mails:

17.12.2025 12:08 - Buch vergessen

- Jemand hat ein Buch vergessen und wir werden gefragt ob es bei uns abgegeben wurde.
- Wir wissen von nichts.
- Nici antwortet.

15.12.2025 14:40 - Institute of Physics and Astronomy Colloquium 14 Januar 2026 “Gastrophysics – the flows and flavours of culinary fluid mechanics”

- Einladung zum Kolloquium am 14. Januar, 16:15 im Raum 0.108 des Physikgebäudes, Vortrag von Maciej Lisicki (Universität Warsaw) zum Thema Gastrophysik – Strömungen und Geschmäcker in der kulinarischen Fluidmechanik.
 - Der Vortrag zeigt, wie alltägliche Küchenphänomene (Emulsionen, Schäume, nicht-Newtonsche Flüssigkeiten, Wärme- und Stofftransport) grundlegende physikalische Forschung inspirieren und neue Erkenntnisse in verschiedenen Disziplinen ermöglichen.
- Teilen wir auf Discord
- Rundmail ?

15.12.2025 14:18 - Petition

- Petition zur Einführung sicherer, glutenfreier Mahlzeiten in öffentlichen Verpflegungseinrichtungen (z. B. Mensa).
 - Zöliakie-Betroffene benötigen strikt glutenfreie Kost; kleinste Spuren können schwere gesundheitliche Folgen haben.
 - Ziel: 30 000 Unterschriften sammeln; Unterschriftenliste soll im Physikgebäude ausgehängt und per E-Mail/Brief an die DZG (Stuttgart) gesendet werden.
 - Der Fachschaftsrat wird gebeten, die Unterschriftenliste zu verbreiten und per E-Mail auf die Petition hinzuweisen.
 - Sie übernimmt das Einscannen und Weiterleiten; ein persönliches Treffen für Abstimmungen ist möglich.
 - Wir teilen auf Discord wo man die Ausdrücke findet.
 - Wir legen im Forum und MatheCafe welche aus. Hängen eine Kopie ans schwarze Brett
 - Erik antwortet und Nici druckt aus.

Olivia Benstem betritt die Sitzung (16:12)

Gäste und Felix betreten die Sitzung (16:12)

Freddy und Leopold betreten die Sitzung (16:16)

15.12.2025 12:35 - [Mnfakul-list] Potsdamer Tag der Wissenschaften 2026 am Campus Golm!

- Anfrage zu Vorstellungen und Präsentationen zum Potsdamer Tag der Wissenschaften am Samstag, 9. Mai 2026.
- Teilen wir auf Discord.

15.12.2025 11:03 - [Extern] Di 15 Uhr kurzfristiger Zoomcall zum Master Physik

- War schon
- Wir wurden von der studentischen Akkreditierungsvertretung für den Physik Master um ein kurzfristiges Zoommeeting gebeten.
- Es wurden sich studentische Perspektiven gewünscht.
- Olivia fragt nach Perspektiven um gesammelt welche per Email zu schicken.

14.12.2025 12:50 - [Extern] Alte Rechnungen/ Dokumente der LAN-Party und der MathNat-Sportfests

- Es wurde uns angeboten, dass wir Rechnungen/Dokumente von einer alten FSR LAN-Party und MatNat Sportfest bekommen könnten zur Archivierung
- ja, ist noch relevant
- Erik schreibt eine antwort.

11.12.2025 14:24 - Infobrief des Studiendekanats – 4. Quartal 2025

- Es gab einen Infobrief des Studiendekanats.
- Einige unserer Studierenden kommen darin vor.
- Wird zur Kenntnis genommen.

TOP 4: Organisatorisches (16:21 Uhr)

Winterfeier

- ist gleich.

Hörsaalslam

- Anna möchte nächsten Oktober in den Erstwochen einen Hörsaalslam (Poetry Slam) machen

- Wir werden gefragt ob wir lust und Energie haben.
- Bewerben können wir das aufjedenfall.
- Es wird angeraten Finanzen über den AStA zu machen.
- Beim drumherum können wir helfen.

Erik Albrecht verlässt die Sitzung (16:26)

TOP 5: Finanzbeschlüsse (16:29 Uhr)

Es sind 3 ordentlich gewählte Mitglieder anwesend.
In Reihenfolge rücken nach:

- Leopold Schmidt

damit sind wir nicht beschlussfähig.

TOP 6: Hochschulpolitik (16:30 Uhr)

keine Punkte

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (16:30 Uhr)

keine Punkte

TOP 8: JahrgangssprecherInnen (16:30 Uhr)

keine Punkte

TOP 9: Sonstiges (16:31 Uhr)

keine Punkte

TOP 10: Feedback zur Sitzung (16:32 Uhr)

- Flott
- bisschen zu lang

Verschobene TOPs

Aufgaben
